



## EKAS Medienmitteilung

Datum: 10.10.2014

---

### Erfolgreiche EKAS-Box: Neu gerüstet für den mobilen Alltag

**Rückenprobleme am Arbeitsplatz? Ständig Stress im Büro? Die EKAS-Box kann helfen: Sie ist das Online-Informationsmittel für die Prävention im Büro der Eidgenössischen Koordinationskommission für Arbeitssicherheit EKAS – und ein Erfolg. Gegen 100'000 Personen haben sie seit ihrer Lancierung besucht. Nun gibt es die EKAS-Box erstmals auch für Smartphones und Tablets.**

Weit mehr als die Hälfte der Internetnutzer surfen unterwegs im Internet. Diesem Verhalten wird die EKAS-Box nun gerecht. Dank der neuen Programmierung auf den aktuellen Standard «html5» ist das Online-Präventionsinstrument der Eidgenössischen Koordinationskommission für Arbeitssicherheit EKAS auch auf mobilen Geräten wie Smartphones und Tablets abrufbar. Besucher der EKAS-Box können nun von unterwegs auf unterhaltsame Weise erfahren, wie sich mit wenig Aufwand Sicherheit und Gesundheit im Büro verbessern lassen.

#### **Anerkennung im In- und Ausland**

Die EKAS-Box zeigt erfolgreich, wie man Themen der Arbeitssicherheit online vermittelt. Dies bestätigten auch die Juroren des Best of Swiss Web: An der diesjährigen Durchführung verliehen sie der EKAS-Box in der Kategorie Public Affairs Silber – einen der begehrten Preise für Schweizer Webseiten.

Auch im Ausland fand die EKAS-Box Anerkennung: Im Rahmen des XX. Weltkongresses für Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit 2014 fand im August das Internationale Medienfestival für Prävention statt. Eine internationale Fachjury zeichnete dabei die EKAS-Box unter 290 Einsendungen aus 33 Ländern mit dem International Media Award for Prevention aus. Die EKAS-Box ist damit eine von drei Preisträgerinnen in der Kategorie Multimedia.

#### **Auf dem neusten Stand**

Die EKAS lancierte ihr Online-Präventionsinstrument vor rund zwei Jahren. Seither nutzten gegen 100'000 Personen (75 Prozent davon aus der Schweiz) die EKAS-Box. Am häufigsten besuchten sie dabei das Kapitel Ergonomisches Arbeiten. Neben Tipps zum ergonomischen Einrichten des Arbeitsplatzes, sowie Hinweise auf Unfallgefahren im Büro bietet die EKAS-Box Arbeitgebenden Anregungen zum Gebäudeunterhalt, zur Büroplanung und Büroeinrichtung sowie Tipps zur Arbeitsorganisation. Arbeitnehmende finden zudem Informationen, wie sie Stress vermeiden und ihr Zeitmanagement bes-

ser organisieren. Damit leistet die EKAS-Box einen wertvollen Beitrag zum aktuellen Vollzugsschwerpunkt «Psychosoziale Risiken am Arbeitsplatz» des Staatssekretariats für Wirtschaft SECO.

Die EKAS-Box entstand im Rahmen der Aktion «Prävention im Büro», die sich dafür einsetzt, die Sicherheit und Gesundheit am Arbeitsplatz zu verbessern.

**[www.ekas-box.ch](http://www.ekas-box.ch)**

**[www.praevention-im-buero.ch](http://www.praevention-im-buero.ch)**

#### **Was ist die EKAS?**

Die Eidgenössische Koordinationskommission für Arbeitssicherheit EKAS ist die zentrale Informations- und Koordinationsstelle für Sicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz. Als Drehscheibe koordiniert sie die Aufgabenbereiche der Durchführungsorgane im Vollzug, die einheitliche Anwendung der Vorschriften in den Betrieben und die Präventionstätigkeit. Sie stellt die Finanzierung für die Massnahmen zur Verhütung von Berufsunfällen und Berufskrankheiten sicher und nimmt wichtige Aufgaben in der Ausbildung, der Prävention, der Information sowie in der Erarbeitung von Richtlinien wahr.

**[www.ekas.ch](http://www.ekas.ch)**

#### **Auskünfte an Medienschaffende erteilt:**

Eidgenössische Koordinationskommission für Arbeitssicherheit EKAS,  
Dr. Serge Pürro, Geschäftsführer, Tel. 041 419 51 59, [serge.puerro@ekas.ch](mailto:serge.puerro@ekas.ch)